

**Nombre del alumno:**

KEYLA ELIOENAI LOPEZ VAZQUEZ

**Nombre del profesor:**

ALFONSO VELASQUEZ

**Licenciatura:**

LIC. ENFERMERIA

**Materia:**

SALUD PÚBLICA

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“RELACIONES ENTRE ECONOMIA Y SALUD”

## RELACIONES ENTRE ECONOMIA Y SALUD

La relación entre economía y salud es un problema muy complejo ya que gracias a un nivel de desarrollo económico, se elevaron los niveles de salud para la población. El crecimiento económico nos llevara a un mejor servicio de salud, necesitamos que nuestra población tenga un crecimiento económico para poder mejorar las condiciones de salud de nuestros habitantes tanto como niños y adultos. Pues la carencia de recursos nos a llevado a tener una mala condición de salud para todos nosotros. Gracias a la tecnología nos ha ayudado a llevar una mejor condición de vida, a un desarrollo económico más vulnerable. También gracias a la tecnología que día con día se ha ido innovando nos brinda los suficientes recursos para poder tratar cualquier tipo de enfermedades, claro ejemplo lo podemos observar en los rayos X, ultrasonidos, biopsia liquida, ejemplo gracias a la tecnología hoy en día a nivel de salud, ya existen lo que son las vacunas que se les aplica a los niños desde que nacen y durante su desarrollo tanto como para adultos, esto nos ayuda para prevenir enfermedades y poder combatirlos. A pesar de que la tecnología evoluciono a favor de nosotros en el área de salud para evitar enfermedades o hasta epidemias, ejemplo la viruela. La tecnología no ha podido cubrir todo tipo de problemas de salud pública básicos, ejemplo las enfermedades transmisibles o infecciosas. Tanto como el crecimiento y desarrollo económico han sido utilizados por términos intercambiables, pero al crecimiento económico se le vincula a los bienes y servicios, o específicamente para un país con el aumento del PNB, en cambio al desarrollo económico se asocian el crecimiento y distribución de PNB, el estado de la tecnología. El PNB quiere decir Producto Nacional Bruto. El banco mundial es el que ha ido clasificando a los países con distintos procesos de desarrollo con base en su nivel PNB. Se clasifican en:

- Economía con ingresos elevados
- Economías con ingresos medios
- Economía con ingresos bajos

Todos los países de américa latina se encuentran ubicados en economías de ingreso medio. Los países que se encuentran en economías de ingreso bajo son los

que más ha afrontado dificultades en su crecimiento. El Fondo de las Naciones Unidas Para la Infancia (UNICEF) y el banco mundial, combaten la pobreza su objetivo es reducir el deterioro de la población de bajo recursos. Al tener una elevación del desarrollo económico significa tener mayores recursos para elevar los niveles de salud, así como también servicios para mejorar la calidad de vida. En México existen sistemas de servicios de salud públicos y privados pero con baja cobertura de los servicios de salud en general. Las condiciones de bienestar y de salud son ampliamente las condiciones de la vivienda, la alimentación, ingreso familiar, junto con adecuados servicios de salud y educativos. Podemos observar un ejemplo claro en los países de ingresos elevados esos países ofrecen a su población el acceso de agua potable, mientras que en los países de ingresos menores no pueden ofrecerles a su población, como es México, Colombia, Costa Rica. Al igual que en los servicios de salud los países de elevados ingresos, como son Inglaterra, Estados Unidos, son los que les proporcionan a su población mayor estabilidad de bienestar saludable y una mejor vida. El programa nacional de salud replanto cuatro estrategias generales que son:

- Mejorar la calidad de los servicios de salud
- Atenuar las desigualdades sociales
- Modernizar el sistema de salud
- Descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud.

En conclusión la relación entre economía y salud tiene mucho que ver con el bienestar de vida de la población, entonces la economía de la salud es la encargada de estudiar la escasez en el sistema de salud que nos aseguran, regulan y supervisan los servicios de salud en el país.

### **CITA BIBLIOGRÁFICA**

GUSTAVO MALAGÓN LONDON, LA SALUD PÚBLICA, EDITORIAL MÉDICA, 2008

JOSE FRUTOS GARCÍA, SALUD PÚBLICA Y EPIDEMIOLOGIA, MASSON EDITORES, 2008